
总第3743期

2019年 第155期
今日高邮：http://www.gytoday.cn 在线投稿：http://tg.gytoday.cn

热线：84683100 传真：84683106

星期一【今日4版】

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办

2019年 8月 日
己亥年七月十二

12 高邮 25℃—32℃
阴到多云，局部有雷
雨，偏西风3-5级。
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本报讯（通讯员 陈啸文）8日上
午，市委副书记张新钢带领市监局、
农业农村局有关负责同志，调研我
市农产品质量安全情况。张新钢强
调，农产品质量安全事关人民群众
身体健康和生命安全，要严格贯彻
执行《农产品质量安全法》和《动物
防疫法》，以高度负责的精神抓好农
产品生产、加工、流通、销售全过程，
让人民群众买得放心、吃得安心。

在北海农贸市场、新华农贸市
场，张新钢仔细查看了农产品进场
的溯源查验、安全检测等工作开展
情况，要求市监部门、市场管理单位
充分认识做好农产品安全检验检测

工作的重要性，严把入场关、监督
关，确保每样农产品来源可溯、质量
可靠、安全可控。

在城南新区农监站、鼎鑫食品
有限公司生猪屠宰场和卸甲镇丰盛
果蔬土地股份专业合作社、三垛镇
小华农资经营部，张新钢详细询问
农产品监管单位、生产经营主体质
量安全机制运行情况，指出，生产经
营主体要严格按相关规定要求，把
好源头关，确保农产品来源可追溯、
质量安全有保证；监管单位要始终
强化动物检疫、蔬菜检测力度，把好
监测关，切实保障老百姓舌尖上的
安全。

张新钢调研农产品质量安全

9日上午，由市人民政府主办、市
文广旅局承办的“好事成双，至味汪
老”美食创意大赛成功举行。此次大
赛共有来自我市5家星级酒店、11家餐
饮企业的26位厨师参赛，为大家带来
了一场色香味俱全的美食创意盛宴。
最终，来自波司登大酒店的刘志宝厨
师制作的《过桥浓汤白玉鲨》获得了一
等奖。此外，比赛还产生二等奖两名，
三等奖三名。副市长王薇参加活动。
图为活动现场。郭子悦文王林山摄

本报讯（通讯员 陈雅 薛林生
记者 陆业斌）日前，《中国国防报》
记者编辑在省军区动员局有关领导
陪同下，专程来我市采访报道党管
武装工作。扬州军分区动员处领导
和我市市委常委、市人武部政委陈
立柱参加采访活动。

近几年来，为积极适应国防和军
队调整改革特别是国防动员系统调
整改革的新形势新任务新要求，强化
人武部履行新职能新使命，市人武部

通过深入调研，探索出在党组织健
全、适编人员符合要求的地方政府机
关行业系统设立武装部的方法路子，
在28个政府工作部门和行业系统设
立武装部。未设立行业系统武装部
的其他地方党政机关和设党组织垂
直部门，也均建立了武装工作负责人
制度，实现了党管武装工作全覆盖。

在邮期间，《中国国防报》记者
编辑深入到高新区（送桥镇），采访
了人武部阵地建设现场。

《中国国防报》聚焦高邮党管武装工作

本报讯（通讯员 李洋 记者 杨
晓莉）11日凌晨，市委常委、市政府
党组成员、市委统战部部长杨文喜
顶风冒雨赴市气象局指导今年第9
号台风“利奇马”防御工作。

在市气象局，杨文喜听取了市
气象局主要负责人对“利奇马”当前
动态及影响情况的汇报，详细了解
台风移动路径及后续影响预测。他
充分肯定市气象局在防御台风“利

奇马”中所做的气象服务工作，向坚
守在气象预报预测岗位的业务人员
表示慰问。

杨文喜要求，市气象局要密切
监视台风动向，切实把握好预警信
号发布、变更的时机，充分利用多种
载体及时向公众发布台风信息；要
加强台风影响期间的风情雨情实况
监测，精准预测研判，为市委市政府
科学决策及时提供气象信息。

市领导赴市气象局指导台风防御工作

本报讯（记者 王莹）9 日上
午，市人大常委会举办第十三期

“人大讲堂”，5名基层人大代表
和市乡人大工作者结合各自思想
实际和工作实践，交流了学习习
近平总书记坚持和完善人民代表
大会制度重要思想心得（论文）。
与会人员还共同学习了习近平总
书记对地方人大及其常委会工作
重要指示精神和栗战书委员长在
纪念地方人大设立常委会40周
年座谈会上的讲话精神。市人大
常委会主任张秋红，副主任孙明
如、吴惠山、杨向东出席活动，并
为10篇优秀学习心得（论文）作
者颁奖。

5月下旬以来，市人大常委会
在全市人大系统深入开展学习习
近平总书记关于坚持和完善人民
代表大会制度重要思想研讨活
动，全市各级人大代表和市乡人
大工作者积极响应，踊跃参与，提
交了一批学习心得（论文）。

就如何学以致用，高质量做好
新时代人大工作，张秋红强调，全
市人大系统要坚持党的领导，在服
务大局上展作为；坚持学以致用，
在依法履职上尽其责；坚持为民情
怀，在代表工作上求实效；坚持笃
信笃行，在自身建设上下功夫。

张秋红要求，要积极有序地
开展重大事项决定、监督、代表、

人事任免等工作，切实加强和改
善党对人大工作的全面领导；主
动服从和服务于全市发展大局，
围绕“三大攻坚战”、乡村振兴战
略等中心工作，立足职能精准发
力，上下联动一体用力，保证市委
重要决策部署在全市得到全面贯
彻和有效执行。要以“双联”为抓
手，深入基层、深入一线，察民情、
听民声、聚民意、汇民智，积极推
动解决群众最关心最直接最现实
的利益问题；要健全常态化长效
化学习机制，突出学习重点，拓展
学习领域，结合议题审议，深入学
习法律法规和人大业务知识，提
升依法履职水平。

市人大举办第十三期“人大讲堂”

本报讯（记者 葛维祥）9日下
午，市长张利主持召开建成高水平
全面小康社会工作推进会，全面总
结和分析我市前期围绕高水平全
面建成小康社会监测指标体系完成
情况，进一步对标找差，找准症结，
全力以赴推进工作落实，确保如
期建成高水平全面小康社会。

据了解，目前我市高水平全面
建成小康社会综合实现程度为
92.6%，位列扬州列入监测的5个
县市区第三。张利指出，虽然我市
处于扬州中游靠前位次，但是对
照高水平全面建成小康社会的要
求，还存在一定的短板和弱项。
在接下来一年多的有限时间内，
各有关部门要按照市委全会决战
决胜全面小康的决策部署，全面
聚焦薄弱环节，全力以赴强弱项、
补短板，扭住重点、强化措施，进
一步提高工作的精准度，让高邮
在全省的位次再前移。

就如何推进下一步工作，张利
强调，全面建成小康社会，是党中央

向全国人民作出的庄严承诺。要以
高站位引领高邮的全面小康，把决
战决胜全面小康作为一项重要的政
治任务和专项工作，摆在头等位置，
以问题为导向，主动作为，深入研
判，找准症结，采取措施，努力提升
全面小康建设水平；要以高标准体
现高水平全面小康，把高邮这几年
的经济社会发展的实绩和良好的
发展势头充分运用到小康社会建
设之中，充分地展现出来；要以实
措施推进高水平全面小康，承担各
项目标任务的部门要有实实在在
的举措，特别是对有差距的目标，
要过细研判，拿出切实可行的提升
措施和方案，加以推进，保证效果；
要以强力度保障高水平全面小康，
建立起每季度联席会议制度，会商
解决需要协调解决的问题，做好全
过程把控，并将把今年和明年的小
康建设目标任务完成情况作为年
度考核的依据之一，确保我市如期
高质量完成高水平全面建成小康
社会的各项目标任务。

张利主持召开推进会，要求——

确保如期建成高水平全面小康社会

本报讯（通讯员 吴爱辉 徐庆
峰 记者 孔令玲）9日上午，市委
书记勾凤诚带队实地调研重点项
目建设情况。他要求，要加快推
进项目建设，全力抓好安全生产，
确保人员安全、施工安全，更好地
服务地方发展，造福百姓。副市
长马舟参加活动。

勾凤诚一行实地调研了青宁
线供气工程、通扬线“五改三”整
治工程、京沪高速扩容工程、连淮
扬镇高铁建设工程等重点项目施
工现场。据了解，青宁线供气项
目工程已全线开工，房屋拆迁签
约、实物量清点、鱼塘腾让工作已
基本完成，管道焊接、管沟开挖回
填等工作正有序推进；通扬线“五

改三”整治工程已完成征地拆迁
总量的74%，航道项目、桥梁项目
正稳步推进；京沪高速高邮段扩
建工程目前正在实施高邮、界首
互通扩建改造，预计今年10月完
成涉铁侧改扩建；连镇铁路高邮
段线下主体工程已全部完工,正
在进行“四电”工程及桥面系施
工。

每到一处，勾凤诚都深入项
目建设现场，听取相关部门和施
工方关于工程建设情况的汇报，
仔细询问工程规划、规模、进度等
方面情况。他要求，要在确保质
量、安全的前提下，加快工程进
度，推进项目保质保量完成，使其
能更好、更早地促进高邮经济发

展，造福广大邮城百姓。
项目工地上，处处是战高温

斗酷暑的火热建设场景。在通扬
线“五改三”整治工程施工现场，
勾凤诚向烈日下坚守岗位的施工
人员递送慰问品，为他们送去一
份关爱和一丝“清凉”。“你们辛苦
了！”在各个施工现场，勾凤诚向
一线作业人员表示亲切慰问，感
谢大家为提升城市功能、打造高
品质城市作出的贡献。他一再叮
嘱项目建设单位、施工企业负责
人，要始终把安全生产放在第一
位，在抓好工程建设的同时，一定
要做好高温天气条件下防暑降温
工作，科学合理安排作业时间，确
保人员安全和施工安全。

勾凤诚调研重点项目时要求——

加快推进项目建设 全力抓好安全生产

今日总值班 夏在祥
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